

Victoria en masculino y derrota en femenino del vóley municipal en la liga de Cañuelas

Escrito por Administrador

Martes, 09 de Septiembre de 2014 00:00

{besps}deporte09092014|width=215|height=164{/besps}

El domingo 7 de septiembre, a través de la Dirección de Deporte municipal, los equipos masculino y femenino de la escuela municipal de vóley que militan en la liga de Cañuelas, jugaron una fecha más.

Por el lado de los caballeros, se enfrentaron con los equipos de Santa Rosa y Lobos, venciendo en 2 sets en ambos encuentros. Por el lado de las damas, fueron derrotas en primer turno con el equipo del Club Cañuelas en 2 sets y en segundo turno contra Bragado 1 - 2. La próxima fecha será el domingo 28 de septiembre.